

# NGO

## Kesejahteraan Prajurit Jadi Perhatian Khusus Danrem 063/SGJ

Agus Subekti - [CIREBON.NGO.WEB.ID](http://CIREBON.NGO.WEB.ID)

Mar 25, 2022 - 23:41



KABUPATEN CIREBON - Setelah mencanangkan Jum'at Bersih dan Jum'at

Berkah Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P hari ini melaksanakan kegiatan Kunjungan Kerja ke Makodim 0620/Kab. Cirebon Jalan Fatahilah Kab. Cirebon, Jum'at (25/03/2022).

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P beserta Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 063 PD III Siliwangi tiba di Makodim 0620/Kab. Cirebon dan disambut oleh Dandim 0620/Kab. Cirebon dan Ibu Ketua Persit KCK Cab XXX Kodim 0620/Kab. Cirebon, dilanjutkan Foto bersama Dandim 0620/Kab. Cirebon beserta Jajaran Perwira staf dan Para Danramil Jajaran Kodim 0620/Kab. Cirebon serta Tatap Muka dengan Keluarga Besar Kodim 0620/Kab. Cirebon dan pemberian bantuan kepada kaum Dhuafa dan Fakir Miskin.

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P menyampaikan beberapa Perintah dan Penekanan tentang Program rumah layak huni bagi prajurit TNI, agar Para Danramil supaya mengecek dan mengetahui seluruh jumlah anggotanya terkait dengan tempat tinggal/rumah, Danramil lakukan pendataan semua rumah Babinsa baik rumdis atau pribadi dan apabila ada yang perlu dibangun rumah anggota, ambil foto depan, belakang, samping kanan kiri dan dalam rumah, laporan secara hirarki dan wajib melaporkan ke Dandim, selama menjabat disini tugas tugas dan program harus clear semua.



Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P menambahkan hindari Semiminal mungkin pelanggaran jaga nama baik satuan dan keluarga. Serta khususnya bagi ibu-ibu Persit agar lakukan pemeriksaan IVA (pencegahan dini kanker rahim) memang itu biayanya besar namun ada program agar dilaksanakan secara bergantian.

Lebih lanjut Danrem menyampaikan bagi prajurit yang anaknya akan mendaftarkan menjadi TNI agar dibina siapkan dari dini. Tugas kita sudah semakin baik, ibu ibu kreatifitasnya sangat bagus, Babinsa sudah bagus mendukung program pemerintah mencegah penyebaran covid-19.

Lanjut Danrem 063/SGJ, Bahwa tugas kita di wilayah hadir ditengah tengah masyarakat dan mampu membantu kesulitan rakyat disekelilingnya dengan tidak sekali kali menyakititi hati rakyat. Dalam prinsip filosofi kita sebagai prajurit di

tengah-tengah masyarakat harus mengenali lingkungannya. Kita disini berada di Siliwangi dan di Korem 063/SGJ, selaku prajurit yang memakai lambang Sunan Gunung Jati kita harus memahami leluhur tentang sejarah Sunan Gunung Jati.

Sebagai militer kita harus menguasai 9 komponen strategis dimana kita berada khususnya Babinsa karena kita bersentuhan langsung dengan masyarakat khususnya di bidang sejarah, ini PR para Dandim untuk memberikan pencerahan kepada para prajuritnya untuk menjelaskan sejarah tentang Sunan Gunung Jati. Para Babinsa agar mengedepankan pendekatan kepada masyarakat dengan kearifan lokal dengan memberikan wawasan empat pilar kebangsaan kepada masyarakatnya mengenai nilai-nilai pancasila.

Danrem 063/SGJ didampingi Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 063 PD III/Slw meninjau Produk Unggulan Kodim 0620/Kab. Cirebon Stand kerajinan Persit dan praktek membatik di teras Masjid Dim 0620/Kab. Cirebon dan di lanjutkan melaksanakan sholat Jum'at di Masjid Al Mutaqim Dim 0620/Kab. Cirebon.(Subekti)